



HOMENAJE DEL CORO DE RTVE A LA UNIVERSIDAD

El Coro de Radio Televisión Española, bajo la dirección de Darío Arilla, ofreció ayer un concierto homenaje a la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario, enmarcado en las celebraciones del XXX encuentro del Observatorio de la 'Magna Charta'. El programa consistió en una primera parte en la que el Coro RTVE interpretó cuatro piezas vocales y una segunda parte en la que participó Amancio Prada a la voz y la guitarra. Estuvo acompañado del coro, un violín y un violonchelo e interpretó su versión del 'Cántico espiritual' de San Juan de la Cruz.



Actuación del coro de RTVE en el teatro Juan del Enzina. :: LAYA